
 
 

 

Bericht zum Verbandsjugendtag 2018 am 17. März 2018 

 

 
 

Rückblick auf das Jahr 2017 
 

Zum Abschluss der Hallensaison 2016/2017 erzielte der Westen zwei Deutsche  
Meistertitel in den Altersklassen weibliche und männliche JB. Die Feldsaison 2017  
beendete der WHV ebenfalls mit zwei Deutschen Meistertiteln im männlichen JB  
Bereich und bei den KA. 
Alle Auswahlmannschaften präsentierten sich ebenfalls mit guten Erfolgen für  
unseren Verband. Bei der Endrunde Hessenschild/Franz-Schmitz-Pokal in Krefeld  
belegte unsere weibliche U16 den dritten Platz. Die männlichen Auswahlspieler dieser  
Altersklasse konnten nach einem spannenden Endspiel den ersten Platz für sich  
verbuchen. 
Der Hallen-Länderpokal in Darmstadt endete für die Mädels erfolgreich mit dem ersten 
Platz. Die Jungs belegten den sechsten Platz.  
Die Teilnahme unserer beiden U14 Teams am Hans-Jürgen-Pabst-Pokal in Frankfurt war 
ein großer Erfolg. Mit Bestplatzierung für die Jungen und die Mädchen endete dieser  
sportliche Vergleich. 
Ein besonderer Dank an dieser Stelle an unsere Verbands- und Landestrainer für ihren 
unermüdlichen Einsatz und die gute Ausbildungsarbeit.  
 

Ausblick auf das Jahr 2018 
 
Sportliches Ziel ist es, die Erfolge unserer Mannschaften aufrechtzuerhalten und darauf 
aufzubauen. Die Zusammenarbeit der Landestrainer und Verbandstrainer mit den Verei-
nen ist hier ein wichtiger Aspekt. Dies gilt auch für unsere Auswahlmannschaften. 
In diesem Zusammenhang freuen wir uns ganz besonders, dass sich Michaela Scheibe 
als Landestrainerin in unserem Team sehr gut eingelebt hat. Unter ihrer Leitung hat das 
gesamte Landestrainerteam in diesem Jahr einige neue Strukturen erarbeitet und nach 
intensiven Gesprächen mit den Vereinen einführen können. Hierzu gehören u.a. die An-
gleichung unserer Westdeutschen Endrunden an den Modus der DHB Endrunden, die 
Auflösung der Förderzentren sowie die Abschaffung des Talentfestes.  
 
Eine Plattform der Gespräche mit den Vereinen bietet das von Marcus Reifenberg in 
2017 initiierte WHV-Forum, welches sehr gut besucht war und daher auch in diesem Jahr 
wieder stattfinden wird. Eine hervorragende Möglichkeit zum Austausch zwischen Verei-
nen und der WHV Geschäftsstelle, sowie ihren ehrenamtlichen Mitarbeitern, zu allen 
Themen rund um unseren Hockeysport.  
Im Hinblick auf das Ehrenamt freuen wir uns besonders, dass wir für das Amt des Ju-
gendsprechers Jana Majert begeistern konnten. 
 
  
 

Sonstiges 
 
An dieser Stelle wiederhole ich mich sicherlich, aber trotzdem möchte ich meinen Appell 
vom letzten Jahr zu mehr Bereitschaft zur ehrenamtlichen Tätigkeit aufrechterhalten. 
Ein respektvoller Umgang zwischen Vereinen und ehrenamtlichen Mitarbeitern wirkt sich 
positiv auf diese Bereitschaft aus. 
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Daher meine Bitte an alle Bezirksvertreter, dies mit den Vereinen zu kommunizieren und 
engagierte Helfer zu finden, die wir auch gerne hierzu anleiten. 
Abschließend noch ein herzliches Dankeschön an alle Vereinsvertreter/innen, die Be-
zirksvertreter/innen und das Präsidium für die konstruktive Unterstützung und intensive 
Zusammenarbeit. 
Ebenso gilt mein besonderer Dank unseren Geschäftsstellenmitarbeiter/innen Angelika 
Abeln, Hanna Röhrs und Marcus Reifenberg, die mich in allen Belangen tatkräftig unter-
stützen. 
 
 
Duisburg, Februar 2018 

 
Susanne Timm 
(Vizepräsidentin Jugend) 

 
 


